

## Deportaciones de guatemaltecos desde EU crecen 21% en 2013 (Diario de Querétaro 01/08/13)

Deportaciones de guatemaltecos desde EU crecen 21% en 2013 (Diario de Querétaro 01/08/13) Organización Editorial Mexicana 1 de agosto de 2013 AFP Guatemala.- Las deportaciones de guatemaltecos que residen en Estados Unidos aumentaron 21% en los primeros siete meses de este año en comparación con el mismo lapso de 2012, informó este jueves la Dirección General de Migración de Guatemala. De enero a julio de 2013, las autoridades estadounidenses expulsaron un total de 29 mil 210 guatemaltecos, cifra que supera los 24 mil 195 del mismo periodo del año pasado, indicó la entidad en un informe en su página web. La institución detalló que fueron expulsados 27 mil 16 hombres, mil 964 mujeres y 230 menores de 18 años. Autoridades gubernamentales han señalado que de continuar con esta tendencia, Estados Unidos podría deportar unos 48 mil guatemaltecos al terminar el 2013. El año pasado las autoridades estadounidenses deportaron a 40 mil 647 guatemaltecos, cifra que superó en unas 10 mil personas las expulsadas en 2011. Pese a ello, en 2012 Guatemala recibió un récord histórico de remesas familiares: 4 mil 782 millones de dólares, 404 millones más que un año antes. Para 2013, el estatal Banco de Guatemala (central) prevé que el país perciba 5 mil 200 millones de dólares en remesas familiares de guatemaltecos en el extranjero, para un crecimiento de entre 5% y 8% en el rubro. De acuerdo con la Organización Internacional para las Migraciones, alrededor de 1.5 millones de guatemaltecos viven en el extranjero, de ellos 1.3 millones en Estados Unidos, gran parte de los cuales carecen de residencia legal, por lo que el gobierno de Guatemala aplaude el avance de la reforma migratoria en ese país.